

Unser Trinkwasser - natürlich rein

Wasserverband Lausitz ist Garant für ein gesundes Lebensmittel



Beste Qualität garantiert - das zeigen die Werte des Wassers im WAL-Verbandsgebiet. Sie liegen seit Jahrzehnten deutlich unter allen vorgegebenen Richtwerten.

Foto: Robert Kneschke / shutterstock.com

Der Wasserverband Lausitz liefert seit mehreren Jahrzehnten reines, hochwertiges Trinkwasser direkt aus dem Hahn. Seit über 20 Jahren wird dem Trinkwasser kein Desinfektionsmittel zugesetzt.

WAL-Verbandsvorsteher Dr. Roland Socher sagt: „Die Werte unseres Wassers liegen seit Jahrzehnten deutlich unter allen vorgegebenen Richtwerten. Somit besteht für uns keine Veranlassung, unser

gesundes Trinkwasser mit Chlor zusätzlich zu desinfizieren“. Allerdings bleibt es immer wichtig, das Wasser regelmäßig zu kontrollieren und stets in Bereitschaft zu sein, um nötigenfalls eingreifen zu können.

In einigen Situationen, wie zum Beispiel bei Arbeiten am Leitungsnetz, ist es trotz der guten Qualität notwendig, das Wasser zu desinfizieren. In diesem Falle werden desinfizierende Mittel in das Leitungsnetz lokal begrenzt eingebracht.

„Um unser Trinkwasser so rein zu halten, ist es besonders wichtig, unsere Natur und unser Grundwasser weiterhin mit Respekt zu behandeln, damit wir auch weiterhin auf die Zugabe von Desinfektionsmitteln verzichten und den guten Geschmack unseres natürlichen Trinkwassers aus dem Lausitzer Urstromtal genießen können“, erklärt Dr. Roland Socher.

Die regelmäßige Kontrolle der Trinkwasserqualität überwacht das Gesundheitsamt des Landkreises.

Wasserverband Lausitz

Tel.: 03573 803-485

Fax: 03573 803-469

E-Mail: info@wasserverband-lausitz.de

www.wasserverband-lausitz.de

WAL.

Wasserverband Lausitz